

Les Diagonalistes, vous connaissez ?

Le premier week-end de décembre est désormais la date traditionnelle de la réunion des diagonalistes de Paris et Ile-de-France ! Ce 1er décembre 2007 nous nous sommes donc retrouvés à Ivry-sur-Seine dans la salle de conférence du siège de la FFCT, malgré les protestations des historiens qui y voyaient une concurrence déloyale la veille de l'anniversaire de la bataille d'Austerlitz, voire à celui du sacre de Napoléon !

Philippe Gargouil, grand chambellan des cérémonies parisiennes, et que j'ai plaisir à remercier ici, a donc accueilli une quinzaine de participants, certains venus de Picardie ! On devrait cependant pouvoir réunir plus de monde à Paris - il existe 26 adhérents à l'Amicale en Ile-de-France - mais chacun sait que les voies de communication de la région sont fort encombrées, surtout un samedi soir !

Néanmoins les participants n'ont pas boudé leur plaisir et après les petits potins amicalistes et le traditionnel bilan des Diagonales en 2007, nous avons procédé à la remise des carnets homologués, voire aux diplômes et trophées divers.

Le bilan régional est éloquent : 12 diagonalistes pour 18 Diagonales ! Et surtout une « petite nouvelle » que nous avons eu grand plaisir à accueillir !

Voici les divers lauréats :

Les deux **Claude, Droguet et Perrot**. (ASC Plaisir) L'un pédale à califourchon sur son vélo, l'autre préfère la position allongée ! Equipe idéale ; l'un surveille l'horizon, l'autre le bitume ! Quel boulot entre Dunkerque et Menton !



Robert Barres (membre individuel) : Trois Diagonales à son actif en 2007. Hendaye-Menton, Dunkerque-Menton et Dunkerque-Hendaye.



Louis Le Sollic et Claude Bernardon (membre individuel/CO Les Ulis) Voici un duo inusable ! Caractéristique principale : roulent beaucoup mais peu ensemble ! Entre Dunkerque-Perpignan et Strasbourg Hendaye ils ont réussi à être réunis pour manger, boire et dormir ! Pas mal, non ?

Guy Leduc (Vélo Club Massy Palaiseau) Pédaleur infatigable ou presque ! A opté cette année pour les allers et retours ! Il en compte 3 à son actif en 2007 soit $3 \times 2 = 6$ Diagonales ! Son terrain de jeu s'est situé entre Brest et Menton, Strasbourg et Hendaye, Dunkerque et Perpignan ! Hé, Guy ! Raconte-nous la France ! Son goût immodéré du cyclotourisme lui a valu le prix ADF pour 2007 et la remise de son 2^{ème} diplôme !

Dan N'Guyen (Cyclo Sport de Pantin) Dan

est un gentil garçon, tout le monde l'aime bien ... sauf dame météo ! Lui aussi, est un adepte du vélo couché ce qui est bien pratique pour recevoir la flotte céleste



sur le ventre et les projections des baignoles, juste à la bonne hauteur ! Si l'on y ajoute du vent de face (tant qu'à faire ... !) et une chute ayant endommagé son engin, on comprend sa joie à l'arrivée à Menton. Pas de doute, Dan est un vrai guerrier !

Dans les fêtes dignes de ce nom, on garde le meilleur pour la fin. Ici, le meilleur est une meilleure ! **Evelyne Lagier** (Vélo Club Massy Palaiseau) Evelyne est partie seule de Brest pour gagner Strasbourg !

Cette tentative a connu une certaine



notoriété puisqu'une vache est venue la saluer, la nuit, dans la traversée de la Bretagne ! Question : Quel est le SARiste* qui avait transmis la feuille de route à la vache ?

Pour sa première Diagonale Evelyne a rédigé un magnifique compte-rendu prouvant ainsi que l'on peut pédaler longtemps tout en ayant les yeux et les oreilles grands ouverts ! Evelyne, bienvenue à l'Amicale des Diagonalistes !

Parmi les lauréats Ile-de-France mais absents à la réunion, n'oublions pas de citer **Roger Maillard** (Vélo Club Massy Palaiseau) pour Hendaye-Strasbourg. **Christian et Dominique Lamouller** (CC Vexin) pour Dunkerque-Hendaye. **Frédéric Lacoste**, pour Dunkerque-Perpignan et **Jean-Yves Pannetier** (membre individuel) pour Hendaye-Dunkerque et Strasbourg-Perpignan. Après un petit verre gentiment offert par Philippe, nous nous sommes retrouvés autour du traditionnel couscous royal, lui aussi fidèle à sa réputation ! L'an prochain même endroit, même heure ... mais à une date à fixer, le premier week-end de décembre étant celui de l'AG FFCT à Orléans !

Bernard LESCUDE

Pour tout renseignement concernant les Diagonales de France ou l'Amicale des Diagonalistes on peut consulter le site : www.diagonales-de-france.info ou Bernard Lescudé
4 allée du Girbet - 09700 Saverdun
bernard.lescude@wanadoo.fr

* Dans le langage diagonaliste, un SARiste est un membre du Service d'Accompagnement Routier. Sous cet acronyme barbare se cache un membre de l'Amicale qui, habitant sur le trajet d'un diagonaliste, se propose d'aller à sa rencontre et de faire un bout de chemin avec lui. Ces rencontres, souvent inattendues, sont un vrai plaisir ... pour l'un et pour l'autre !